

Titel: zur Maskenpflicht in den Schulen
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund

Federführung: Fraktion Bürger für Stralsund	Datum: 17.01.2022
Einreicher: Fraktion Bürger für Stralsund	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	27.01.2022	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Präsident der Bürgerschaft und der Oberbürgermeister werden beauftragt, sich bei der Landesregierung dafür einzusetzen, dass die Maskenpflicht für Kinder und Jugendliche an den Schulen schnellstmöglich ausgesetzt wird.

Begründung:

Seit Monaten müssen unsere Kinder und Jugendlichen in den Schulen vom Morgen bis zum späten Nachmittag mit Masken herumlaufen. Dieses belastet sie sehr! Die neuesten Zahlen zeigen eindeutig, dass unsere Schulen keine Schwerpunkte beim Infektionsgeschehen sind. Des Weiteren werden die Schülerinnen und Schüler dreimal in der Woche getestet. In anderen Bundesländern können die Schüler die Schulen ohne Maske besuchen. Deshalb sollten auch in unserem Bundesland die Schulen wieder zur Normalität übergehen.

Michael Philippen
Fraktionsvorsitzender
Fraktion Bürger für Stralsund